DURA I. INTRODUCCIÓN

LA FE 5 LA CONVICCIÓN DE LO QUE NO SE VE

Hebreos 11.1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve...

Es muy pero muy importante tener claro la diferencia que hay entre el viejo pacto de la ley dado a través del Moisés y el **Nuevo Pacto** del Espíritu dado a través del Señor Jesucristo. La importancia radica en que el viejo pacto fue eliminado, no hay que cumplirlo, pues nuestra relación con Dios tiene que estar en marcada dentro de los mandatos y las promesas del **Nuevo Pacto**.

También es muy importante entender que la razón por la cual viejo pacto fue eliminado no es porque fuera un mal pacto o tuviera mandatos inadecuados, la razón por la cual fue eliminado fue la incapacidad del hombre para obedecer a Dios.

Este problema fue solucionado por Dios bajo el Nuevo Pacto, donde por medio del conocimiento y la confianza en Dios podemos obtener el poder necesario para hacer la voluntad de Dios.

De tal manera que en esta época cuando no obedecemos a Dios, es o porque no conocemos sus mandatos, no conocemos sus promesas, no tenemos confianza en su palabra, o nos parece tan cómodo o tan agradable el pecado que simplemente no queremos dejar de pecar.

Bajo el viejo pacto había 22 pecados capitales, es decir pecados que al ser cometidos traían como consecuencia la muerte. *Gracias a Dios no aplica la misma norma en esta época*, pero es importante entender que al castigar ciertos pecados con la muerte, el objetivo de Dios con nosotros es que entendiéramos lo grave, dañino y destructivo que era cometer esos pecados.

Cuando la escritura dice que:

2 Timoteo 3.16–17 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, ¹⁷a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

Nos esta diciendo que no podemos menospreciar ninguna parte de la escritura, eso incluye que debemos tener en cuenta aún el viejo pacto pero no para cumplirlo, sino para aprender de el lecciones muy importantes para nuestra vida.

Por ejemplo; hablar en nombre de otro dios traía la muerte para quien lo hacía. Y la pregunta es: ¿De cuantos dioses nosotros tomamos conceptos de ideas que creemos, y que nos estorban para vivir en la perfecta voluntad de Dios?

O podríamos preguntarnos: ¿La libertad que hay en el mundo de hablar acerca de otros dioses no es lo que ayuda a que la gente se mantenga lejos de Dios perdiéndose su salvación?

No santificar, es decir no guardar el día de reposo traía la muerte. La razón del día de reposo era mostrar la altísima y suprema prioridad que debe tener Dios y el tiempo que le dedicamos a él por encima del tiempo que invertimos en trabajar.

Y la pregunta es: ¿Cuantas veces el trabajo o el afán por el trabajo no nos deja vivir en la perfecta voluntad de Dios? O ¿Cuántas veces el afán o la codicia se convierten en grandes enemigos de la voluntad de Dios?



El adulterio o la infidelidad traía la muerte. Y la pregunta es: ¿Cuántas veces el aspecto emocional, el enamorarnos o el apasionarnos por otras personas se constituye en un severo obstáculo para vivir en la perfecta voluntad de Dios?

Aún desde el noviazgo podemos ver como va veces lo jóvenes cristianos se desenfocan por completo por no tener dominio propio sobre sus emociones o sus pasiones.

Más aún todo tipo de desviación sexual traía la muerte, y hoy vemos como las desviaciones sexuales son las que motiva a muchos a negar por completo existencia de Dios para no sentirse acusados.

Pero ojo el que el viejo pacto haya sido eliminado, no quiere decir que entonces ahora si podemos hablar en nombre de otros dioses, insultar a los padres, ser infieles... Porque esas mismas normas que fueron eliminadas están incluida dentro del nuevo pacto, con la enorme diferencia de que ya no hay muerte física por infringir estas normas, pero si podemos experimentar muerte espiritual al no obedecer a Dios

Había otras normas que el incumplirlas no traían la muerte, pero que de todos modos si traían una enseñanza muy importante para nuestras vidas.

Por ejemplo el asunto de la comida, donde había ciertos alimentos impuros que no podían comerse mientras que otros si... La enseñanza allí es que todo lo que hay en el mundo no es bienvenido porque hay cosas que me puedan contaminar.

hay también otras muchas normas más sencillas, recordemos que eran 613 mandamientos, que ya no son obligatorios bajo el nuevo pacto, pero tampoco esta prohibido cumplirlas lo que está prohibido es imponerlas.

Si alguien en esta época quiere guardar el día de reposo, es decir dedicar un día completo para Dios, las 24 horas sin hacer ningún tipo de trabajo, lo puede hacer, no es pecado, el pecado es que quieran imponérselo a los demás. O si alguien quiere alimentarse siguiendo las normas del viejo pacto lo puede hacer, no es pecado, el problema es que quiera imponérselo a los demás.

La escritura es muy clara a este respecto cuando en el capítulo 14 del libro de romanos, hablando de todos estos temas dice:

Romanos 14:22 ¿Tienes tú fe? Tenla para contigo delante de Dios. Bienaventurado el que no se condena a sí mismo en lo que aprueba. ²³Pero el que duda sobre lo que come, es condenado, porque no lo hace con fe**; y todo lo que no proviene de fe, es pecado.**

El tema de estas normas puede compararse con... bailar... ¿Que tanto debo bailar?... Comer... ¿Qué tanto debo comer?... Ver televisión... ¿Qué tanta televisión debo ver?.... Y la respuesta a todas éstas preguntas es... *No debes hacer nada que perjudique tu vida espiritual*.

Y como cada cosa afecta a cada persona de manera diferente, cada uno debe tomar decisiones respecto de estas cosas, pero tienen que ser decisiones de las cuales este plenamente convencido.

Si hacemos algo de esto *y no estamos plenamente convencido de que eso es lo que Dios quiere...* entonces no estámos viviendo por fe, y cualquier cosa que hagamos que no estemos convencidos que es la voluntad de Dios, eso se cuenta como pecado, porque...

"y todo lo que no proviene de fe, es pecado". Significa que cada cosa que nosotros hagamos la debemos hacer porque hemos entendido de parte de Dios que es su voluntad, y como confiamos en él le hacemos caso.

Esto suena sencillo, es claro, no es difícil de entender, y es fácil de obedecer en ciertos aspectos donde la voluntad de Dios es muy clara como por ejemplo: ... No os unáis en yugo desigual con los incrédulos, no robar, no mentir, no fornicar, obedecer a vuestros pastores y sujetaos a ellos.....

Pero no sólo hay prohibiciones hay también mandatos como: Ame a sus hermanos, comparta de Cristo, ruéguele a la gente que se acerque a Dios, tenga discípulos, colabore con la obra de Dios, sea fiel en sus diezmos... Todo esto es fácil de obedecer por supuesto si entendemos el mandato, lo creemos, y nos da la gana obedecer.

Hay otras cosas que no son tan sencillas en las cuales Dios nos da ciertos principios y a través de la aplicación de estos principios podemos descubrir cuál es la voluntad de Dios.

Como por ejemplo: ¿Que tanto disciplino a mi hijo por esa mala actitud y mal comportamiento. Lo obligo a que me haga caso o está tan terco que mejor lo dejo que Dios mismo lo discipline? ¿Qué hago con mi mujer que no se sujeta? ¿Qué hago con los líderes de la iglesia que no se disponen a tener discípulos? ¿Qué hago con la gente de la iglesia que no comparte Cristo?¿Qué hago con aquellos que tienen dones si no se disponen a usarlos O con los que nunca vienen a los tiempos de oración? Etc. (No se olviden de orar por mi, yo también tengo mi corazoncito)

A. VOLUNTAD DE DIOS VS. DESEOS PERSONALES.

Pero aunque poder definir la voluntad de Dios frente a ciertas situaciones parece algo difícil, ese no es el problema, **porque la promesa de Dios** es que a aquel que está dispuesto a hacer su voluntad Dios le mostrará su camino.

El problema esta precisamente en eso, en que no siempre estamos dispuestos a hacer la voluntad de Dios, porque lo que nosotros deseamos cobra mucha importancia para nuestras vidas.

Por ejemplo no sólo es posible, sino que es casi seguro que a más de uno de ustedes Dios le está insistiendo en que abra un grupo de oración o que tenga discípulos... Pero hacer eso implica que usted tiene que hacer cambios en su tiempo, en sus prioridades, y tiene que dejar a un lado las cosas que le gusta hacer porque las fuerzas y el tiempo son limitados.

Y entonces entramos en conflicto y comenzamos a preguntarnos: ¿Y qué pasa con mis deseos?... ¿Y qué pasa con lo que yo quiero hacer?.... (Se ha hecho usted alguna vez esa pregunta)

Y no estoy hablando de que usted por andar pecando no saque tiempo para hacer lo que Dios le pide... no me refiero a cosas como lo que dice la escritura:

Hebreos 12.1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Por supuesto que el pecado nos golpea espiritualmente y nos desanima para hacer la voluntad de Dios... David escribió:



Salmo 32.3–5 Mientras callé, se envejecieron mis huesos en mi gemir todo el día. ⁴ Porque de día y de noche se agravó sobre mí tu mano; Se volvió mi verdor en sequedades de verano. ⁵ Mi pecado te declaré, y no encubrí mi iniquidad. Dije: Confesaré mis transgresiones a Jehová; Y tú perdonaste la maldad de mi

Pero no sólo el pecado nos impide hacer la voluntad de Dios, pues la escritura menciona el peso, un peso qué es una carga que también nos impide correr con paciencia la carrera que tenemos por delante.

Un deporte, una afición, un entretenimiento, un proyecto... Y cuando somos confrontados por Dios por ejemplo respecto del tiempo que doy a mi familia para edificarla, o del poco tiempo que invierto en el ministerio, entonces ahí sale la pregunta... ¿Acaso no tengo derecho de hacer estas cosas que no son pecado?

Pero eso en el mejor de los casos porque a veces ni preguntamos si tenemos o no derecho a aquellas cosas, sino que simplemente las hacemos aún por encima de la voluntad de Dios.

Pero claro hacer esto implica que no estamos confiando, que no creemos realmente en que la dirección de Dios para nuestra vida sea lo mejor, seguramente tendremos problemas para aceptar su soberanía, seguramente habrá quejas cuando Dios quiera de alguna manera enderezar nuestro camino...

Y si así seguimos nos vamos a convertir en un bicho muy raro que es **el hombre carnal.** Escritura dice:

Hebreos 5.11–12 Acerca de esto tenemos mucho que decir, y difícil de explicar, por cuanto os habéis hecho tardos para oír. ¹²Porque debiendo ser ya maestros, después de tanto tiempo, tenéis necesidad de que se os vuelva a enseñar cuáles son los primeros rudimentos de las palabras de Dios...

Recuerdo que al comenzar mi vida cristiana escuchaba frases como: ¿Qué pasa con lo que yo pienso acaso no valen? ¿Qué pasa con lo que yo siento acaso mis sentimientos no valen? ¿Qué pasa con lo que yo quiero hacer acaso lo que yo quiero hacer no vale nada?

Y eran frases con las cuales se argumentaba para no obedecer a las diferentes autoridades, tanto familiares como de la iglesia. "Porque los hombres somos tan importantes que Dios no nos despersonaliza, porque de todos modos tenemos muchas cosas muy valiosas!!

La pregunta es: ¿Nos despersonaliza Dios? Es decir la pregunta es: ¿Por qué nuestros gustos, nuestros deseos, nuestros sueños se convierten en un PESO para hacer la voluntad de Dios?

O más claro aún: ¿Quiere Dios que nos despojemos por completo de nuestros deseos?

¿Qué dice la escritura?

Lucas 14.26–27 «Si quieres ser mi discípulo, debes aborrecer a los demás —a tu padre y madre, esposa e hijos, hermanos y hermanas — sí, hasta tu propia vida. De lo contrario, no puedes ser mi discípulo. ²⁷ Además, si no cargas tu propia cruz y me sigues, no puedes ser mi discípulo.

Cuando uno comienza la vida cristiana y ve por primera vez este texto... entramos en crisis.

Para suavizar las cosas nos dicen: es que tu amor ah tu padre, a tu madre, y a tu propia vida debe parecer odio en comparación con el gran amor que debes tener a Dios y a su voluntad.

Y si nos preguntamos porque Dios quiere que hagamos a un lado lo que queremos y lo que somos para

poder así ser sus discípulos, en realidad la respuesta es muy sencilla:

DURA Imaginemos que somos personas de una rectitud intachable, que además estamos completamente sanos emocionalmente, es decir que no hay conflictos que distorsionan nuestra rectitud y buen proceder, que además tenemos mucho conocimiento de lo que realmente le hace bien a los hombres, que somos muy inteligentes, que somos muy espirituales y por supuesto tenemos mucha fe, que somos perseverantes, dirigentes, prácticos, y que sobretodo somos personas que amamos a todos con el amor de Dios... (Quien dijo yo!)

Si somos esa clase de personas, lo que va ocurrir es que todas las cosas que deseemos hacer, van a estar acordes con la perfecta voluntad de Dios.

Y si todos mis deseos son acordes con la voluntad de Dios: ¿Cuál podría ser el problema? Pues ninguno!

Esa es la vida cristiana normal: Señor quiero hacer esto, y aquello y esto otro. Y el Señor dirá; es exactamente lo mismo que yo quiero que hagas. Así que dale.

Imaginé que usted como hombre por las cualidades que mencioné, va a desear ser fiel en su matrimonio y va a cuidar a su mujer e hijos llegando hasta el sacrificio si es necesario... Si eso mismo desea Dios... ¿Cual es el problema?

Imaginé que usted como mujer, por las cualidades que mencioné desea sujetarse, respaldar y obedecer a su marido... Si eso mismo desea Dios. ¿Cuál podría ser el problema?

O que usted es un joven que por las cualidades que mencioné desea obedecer a sus padres... Desea cumplir con sus responsabilidades en el estudio de manera excelente... Desea llegar virgen al matrimonio... Si eso mismo desea Dios... ¿Cuál podría ser el problema?

O que ustedes como creyentes, por las cualidades que mencioné desean venir cumplidamente y a tiempo a la iglesia, hacer los estudios bíblicos, crecer espiritualmente, compartir su fe con otros, abrir grupos de oración, etc.... Si eso mismo desea Dios... ¿Cuál podría ser el problema?

O que usted por las cualidades que mencioné, desea ganarse la vida de manera honesta para así llenar sus necesidades y las de su familia, y además contribuir fiel y generosamente con la obra de Dios.... Si eso mismo desea Dios... ¿Cuál podría ser el problema?

Esa es, la vida cristiana normal... **Y en realidad el único problema que se nos puede presentar es**: Que no seamos una buena persona, que emocionalmente estemos atrofiados, que esas emociones no nos dejen pensar con claridad, lo cual hará que nuestros deseos sean dañinos para nosotros y para otros....

Siendo así, insistir en hacer lo que queremos sería dar rienda a nuestra maldad para destruirnos.

Creo que no necesito preguntar: ¿Quiere usted hacerse daño sí mismo? Da respuesta obvia es que no.

Y como usted y yo no queremos destruirnos, y cómo la forma de destruirnos es actuar con maldad, como satanás quiere que actuemos, entonces lo mejor que podemos hacer es olvidamos de nuestros deseos, y dedicarnos a hacer la perfecta voluntad de Dios. ¿Habrá algo mejor que eso? Por supuesto que no.

Pero esa decisión sólo se puede tomar si tenemos una fe con certeza, no en lo que nosotros queremos sino en lo que Dios ha dicho que debemos hacer y debemos esperar de él.



1 Juan 5.4–5 Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. ⁵¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?

El nuevo nacimiento y la fe en lo prometido por Dios, es lo que nos da la fortaleza para hacer la perfecta voluntad de Dios.

II. QUE DEBEMOS ESPERAR

Es triste ver cómo mucha gente va a las iglesias, y algunas veces por lo tercos que son, otras veces por lo malo de las enseñanzas que reciben... En primer lugar esos nuevos creyentes están esperando gran cantidad de cosas que Dios no ha prometido darles. Y por otro lado están esperando ciertas cosas que Dios si a dicho que puede darles, pero no las esperan como resultado de hacer lo correcto.

Por ejemplo: En términos generales los hombres pueden esperar de parte de Dios que los bendiga con un buen matrimonio... Sin embargo uno de los requisitos es:

Efesios 5:25 Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella,

¿Que creen que suceda si un marido ora por el bienestar de su matrimonio pero no cumple con este requisito? Si es un marido bien caspa, calavera, falto de amor, irresponsable, incumplido, mentiroso, que menosprecia a su mujer, etc. ¿Estará bien que el espero tener un excelente matrimonio?

En el caso de las mujeres dice la escritura:

Efesios 5:22 Las casadas estén sujetas a sus propios maridos, como al Señor;

¿Si una mujer no cumple con esto, si más bien trata del manipularlo todo el tiempo, si menosprecias su autoridad, si acostumbra cortarle los servicios cada vez que el marido no le hace caso, si no lo respalda, si lo desautoriza delante de los hijos, será que viniendo a la iglesia y orando por un buen matrimonio lo obtendrá?

Si hablamos del asunto económico que es en lo que más hacen énfasis en muchas iglesias, por ser algo que afecta mucho nuestra manera de vivir. Ciertamente Dios ha prometido darnos lo necesarios sin embargo la condición es:

Mateo 6:33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Pregunto: ¿Si no busco el reino de Dios, si no busco actuar con justicia al no involucrarme en la obra de Dios, es decir si sigo siendo injusto, de todos modos puedo esperar que Dios me de las cosas necesarias?... ¿Verdad que suena como necio que esperemos de Dios lo prometido **sin cumplir** con el requisito?....

Por ejemplo si la escritura dice que si uno no cumple con Dios lo está robando...

Malaquías 3:9 Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado.

Robar a Dios y al mismo tiempo orar y esperar la bendición económica... Es en realidad bastante necio.

Pero también si una persona quiere ser prosperada económicamente por Dios y teniendo la responsabilidad y la oportunidad de trabajar no lo hace... ¿Creen ustedes que Dios lo prospere



económicamente? ¿Creen que si consigue una ofrenda y como dicen la siembra... Dios le multiplicará?

Alguien me comentó que en una predica decían... Ofrende para que Dios lo bendiga... deje de estar pensando en vender arepas, o empanadas, y siembre para que Dios lo prospere.

Claro que Dios puede hacer un milagro, pero dudo que Dios haga un milagro para respaldar la pereza, la vagancia, la falta de responsabilidad... es más la escritura dice:

Proverbios 22:29 ¿Has visto hombre solícito en su trabajo? Delante de los reyes estará; No estará delante de los de baja condición.

Es más fácil que usted prospere y aún se haga rico trabajando... así no diezme... A no ser que Dios como dice la escritura, sople sobre sus bienes para mostrarle su pecado, a que se haga rico sembrando en la iglesia sin trabajar.

¿Pero si no diezmo será que Dios puede disciplinarme? La verdad no creo que al que no diezma la maldición de Dios esté sobre su vida. Lo que sí creo es que Dios hará lo que considere necesario para llevarte a creer en su palabra. Y lo creo porque su palabra dice:

Hebreos 12:6 Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo.

III. ¿QUÉ ES LO IMPORTANTE?

¿Y porque es que no seguimos las precisas instrucciones de Dios para disfrutar de su bendición?

Nuevamente por la importancia que le damos a nuestros deseos. Es más, son tan importantes nuestros deseos que cuando vemos que otros los cumplen eso nos afecta, y nos afecta mucho más cuando los que alcanzan sus deseos ni siquiera buscan a Dios.

"Esa mujer incrédula que marido tan espectacular que se consiguió... Y hasta les infiel y el hombre sigue ahí como tonto".

"Ese joven mundano, qué mujer tan espectacular con la que anda, y yo que le hago caso a Dios no tengo nada o me tocó esa cristianita."..

O el deshonesto que se hace rico, el irresponsable que lo ascienden en el trabajo, el vago que se gana la lotería, etc...

Precisamente por todos esos pensamientos es que el salmista escribió:

Salmos 73:12 He aquí estos impíos, Sin ser turbados del mundo, alcanzaron riquezas.

¿Quiénes son los que en el mundo poseen las riquezas, los cristianos o los incrédulos?... Y la respuesta es los incrédulos. Y si los incrédulos son los que mayormente tienen el dinero, y eso que no solo no diezman sino que tiene un comportamiento egoísta e injusto... esta realidad, porque es una realidad lleva a los creyentes a decir:

Job 12:6 Prosperan las tiendas de los ladrones, y los que provocan a Dios viven seguros, en cuyas manos él ha puesto cuanto tienen.



Son ladrones... viven una vida de continua desobediencia a Dios... viven seguros... y suena increíble pero dice... *Dios coloca en las manos de ellos lo que tienen*.

Si pensamos en un Pablo Escobar... Dios colocó en las manos de este hombre todo lo que tuvo, no es una suposición, lo acabamos de leer. O un Osama Biladen o el Chapo, etc.

Y eso hace que los cristianos cuando haciendo lo correcto no logran conseguir lo que desean, comiencen a hacer lo incorrecto para satisfacer sus deseos

Cuando alguien haciendo lo incorrecto consigue lo que quiere, lo que está pasando es que siguiendo el consejo del diablo consiguió lo que tiene.

Pero: ¿Eso contradice la verdad de que Dios a los ladrones les ha dado cuánto tienen? La respuesta es no, no contradice sino que se complementa. Es decir Dios a través del diablo le ha dado la riquezas a los ladrones.

Y a la pregunta: ¿Porque Dios hace esas cosas?... Hay varias razones, la primera es tratar nuestra vida, la vida de sus auténticos hijos. Job decía:

Job 31:3 al 4. ¿No hay quebrantamiento para el impío, Y extrañamiento para los que hacen iniquidad? ⁴ ¿No ve él mis caminos, Y cuenta todos mis pasos?

Yo ando juicioso y espiritual y estoy en la olla... ellos andan en continuo pecado y les va bien... Por lo cual se pregunta ¿Dios si verá?

Mucha gente tiene dudas acerca de Dios precisamente por esto, porque es muy común la situación que Job plantea, si los buenos pasan malos ratos, y los malos como si nada la pasan bien. ¿Qué urgencia hay en que yo sea de los buenos?....

A mí me han dicho algunos discípulos... Esta persona es una caspa y como le va de bien... compró casa... consiguió marido. Y uno gueriendo hacer lo correcto llevado.

Pregunto... ¿Un cristiano que piensa así tiene una fe con certeza en el amor y la justicia de Dios?...

Verdad que no. Cuando un cristiano tiene dudas acerca de la justicia de Dios por estos hechos, ese cristiano está falto de información acerca de que realmente es valioso, y por supuesto no tiene fe en lo que no conoce, o a veces conociendo de todos modos no tiene fe.. En otras palabras su fe en Dios está llena de dudas.

Esa fe con dudas le impide disfrutar de la bendición de Dios... (Se acuerdan a Marta y a María sufriendo por lo de Lázaro) sin embargo ellas tenían cierto nivel de confianza, y de conocimiento, pero no el suficiente.

¿Como descubre usted donde su fe tiene esos vacíos?.... Sólo hay una forma... Siendo probado. La prosperidad de los impíos es permitida por Dios para probar a los creyentes.

Lo segundo que debemos entender respecto de estas situaciones es que la escritura dice:



Salmos 92:7 Cuando brotan los impíos como la hierba, Y florecen todos los que hacen iniquidad, Es para ser **destruidos eternamente.**

Sabían ustedes que hace años apareció el arca de Noe, igualmente que en el mar rojo están los restos de los carros egipcios destruidos cuando el pueblo de Dios pasó y ellos no.... Sabían ustedes que allí en el mar muerto están las ruinas prácticamente intactas de la ciudad de Sodoma pero llenas de ceniza volcánica.

Pregunto: ¿Todos estos eventos son evidencia de que? La escritura dice:

2 Pedro 2:6 y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impíamente,

Esos eventos son la evidencia de la justicia de Dios. Si los incrédulos no creen en estas cosas y siguen viviendo limpiamente es problema de ellos.

Pero también es un problema que usted o yo no creamos el juicio de los malos y en la salvación de los justos, porque eso nos desmotiva hacer lo correcto.

Lo tercero que debemos entender para poder disfrutar de la vida cristiana abandonando nuestros deseos para hacer la perfecta voluntad de Dios, es que *Dios no está bendiciendo a los impíos... No con la bendición del cristianismo.*

Solamente les estando dinero, poder, belleza, hijos, prosperidad... Pero no los está bendiciendo.

Al decir esto quiero que usted se pregunte. ¿Le gustaría que Dios **no lo bendijera** dándole mucho dinero, poder, belleza, prosperidad?...

Que tal orar: "Señor por favor no me bendigas dame muchísimo dinero"

Si realmente creyéramos en lo ofrecido por Dios entenderíamos que eso no es verdadera bendición, pero como tenemos dudas anhelamos ese tipo de cosas...

Porque la verdad es que el dinero, el poder, la belleza, los hijos, la prosperidad al estilo del mundo, **no** son bendición la bendición del cristianismo.

Esas diferencias entre unos y otros seres humanos son exactamente las mismas diferencias que hay entre unos animales y otros. ¿Si un caballo es un semental y tienen muchas yeguas, y es alimentado con buena comida, es un caballo bendecido con la bendición del cristianismo?....

No, es sólo un caballo hermoso que nació en un buen sitio. O será que... ¿El caballo pelado, feo, solo, que no lo dejan acercarse a las yeguas, está en maldición?

Yo acostumbro hace muchos años, a rechazar todo argumento y planteamiento que haga ver a Dios como injusto.... Sin nacer en una buena familia, culta y adinerada es una bendición... Entonces nacer en una familia inculta y pobre es una maldición.... Y como es Dios quien decide dónde nace cada uno... Esto entonces querría decir que Dios es injusto con los que nacen en pobreza.

¿Sin nacer saludable y hermoso es una bendición... entonces nacer feo o con un defecto físico sería una maldición?

Pero hay una gran cantidad de cristianos que todavía no han entendido esto... Y entonces cuando uno



les pregunta... ¿hizo Dios al ciego, al mundo y al sordo?... Ellos contestan Dios no lo hizo, El lo permite, y la gente en realidad nace así porque es consecuencia del pecado del hombre. El hombre es el culpable.

Sin embargo cuando a Jesús le preguntaron que por el pecado de quien había nacido ciego el joven... el no dio como razón a la ceguera el pecado de nadie... y si la razón de la ceguera de aquel joven no era el pecado, **entonces el joven nació ciego porque Dios así lo quiso.**

A los incrédulos y a muchos de los cristianos les suena espantoso una declaración como esa, como es posible que Dios haga mudos, ciegos, cojos, retrasados mentales, etc.

Muchos de los cristianos se niegan a aceptar que Dios haya tomado esa clase de decisiones, sin embargo Dios, no tiene ningún problema en reconocer que cuando alguien nace ciego, o sordo, o mudo, nace así porque Él, el Dios de amor infinito, de justicia perfecta, de perfección absoluta, de eterno poder... así lo quiso.

Por supuesto yo no me atrevería a decir esto si fuese una deducción... son las claras palabras de Dios en su palabra.

Éxodo 4:11 Y Jehová le respondió: ¿Quién dio la boca al hombre? ¿o quién hizo al mudo y al sordo, al que ve y al ciego? ¿No soy yo Jehová?

Y si Dios no tiene ningún problema en manifestar esta verdad.... ¿Porque sus hijos si?... Porque sus hijos están confundidos y no han entendido lo que realmente es bendición y lo que no es bendición.

Ha visto ustedes a Tony Meléndez, el hombre que sin brazos tocar guitarra espectacularmente y da la gloria a Dios por su vida.... Y a cuantos ha visto usted que teniendo brazos está tan frustrados que llegan al suicidio?

Y si teniendo brazos andan frustrados en la vida... ¿Porque dicen que tener brazos es bendición?

Todas esas cosas que el hombre ve y que tristemente los cristianos llaman bendición, y por lo tanto están en la lista de sus deseos más importantes... son sólo circunstancias. Y la bendición o la maldición y la felicidad o la tristeza no dependen de ellas... sino de cuánto conozcas y entiendas y creas en Dios.

Entendiendo esto el apóstol Pablo vivio y escribió lo siguiente:

2 Corintios 4:16 al 18. Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. ¹⁷Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; ¹⁸no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.

El apóstol está mostrando la inutilidad de todas aquellas cosas que a veces consideramos tan valiosas y tan importantes para una vida feliz. Y lo hace al decir que aunque todas estas cosas vayan desgastándose y desapareciendo lo importante es que esta ganando un excelente y eterno peso de gloria que no se ve en el presente, pero que en el futuro en el reino de los cielos será evidente.

La clave está en estar convencido del valor tan inmenso que tiene las cosas que no se ven.. que además son eternas.

¿Cómo está tu convicción respecto de lo que no se ve? Oremos